

**Betreff:**

Parkraumsituation vor den Gebäuden Erich-Ollenhauer-Straße 198 und Föhler Straße 2 [CDU]

**Antragstext:**

Antrag der CDU-Fraktion

1. Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten zu prüfen, ob zwischen den Zufahrten zu den o. g. Häusern eine Ladezone (Montag - Freitag jeweils von 06:00 Uhr bis 08:00 Uhr) für Zulieferer des dort ansässigen Bäckereibetriebes eingerichtet werden kann.
2. Im Zuge der Maßnahme sollte in der dort bestehenden Tempo-30-Zone in der Föhler Straße die durchgezogene Mittellinie entfernt bzw. modifiziert und bis zur Einmündung in die Erich-Ollenhauer-Straße erneuert werden.

**Begründung:**

Die Zulieferer zum ansässigen Bäckereibetrieb in der Erich-Ollenhauer-Straße 198 müssen an Werktagen außer Samstag jeweils morgens zum Be- und Entladen im o. g. Bereich halten. Leider ist die Fläche immer häufiger widerrechtlich durch PKW zugeparkt, so dass die Anlieferung fast unmöglich ist.

Nach einem Vororttermin wurde von der Straßenverkehrsbehörde die rechtlich zulässige Möglichkeit der Einrichtung einer zeitlich befristeten Ladezone im o. g. Bereich vorgeschlagen. Der Ortsbeirat bittet dringend, diese verkehrliche Maßnahme umzusetzen. Der Ortsbeirat ist auch bereit, sich an den Kosten für die Umsetzung der Maßnahme zu beteiligen.

Wiesbaden, 30.09.2010